

Imagen con visión de futuro

Apreciados colegas:

Recibir la Presidencia de la Asociación Colombiana de Medicina Física y Rehabilitación es un honor y un reconocimiento al trabajo desarrollado; pero es, a la vez, un reto muy grande por la responsabilidad que implica liderar procesos para llevar a buen puerto una agremiación que agrupa y representa a un importante número de colegas de esta especialidad que va en ascenso vertiginoso en cuanto a posibilidades de desempeño y reconocimiento.

Al reto natural, derivado de la responsabilidad propia de la Presidencia de la organización, se sumó otro no menos importante: liderar la celebración de los 50 años de creación de la Asociación, fecha de tanto significado, tanta importancia y trascendencia en la vida de nuestra Entidad. Así que se tomó la decisión de hacer de esta celebración una valiosa oportunidad para refrendar los principios y valores de la Asociación, aglutinar a sus integrantes en torno a nuevos horizontes, propios de los retos que nos imponen los actuales contextos normativos en salud y nuevos avances científicos y académicos, fortalecer canales con sus mecanismos de comunicación interna y externa, y remozar y relanzar nuestra identidad visual. En resumen, hacer de nuestro cincuentenario una invaluable oportunidad para reafirmar nuestra identidad y redefinir horizontes.

En virtud de lo anterior, primero se trabajó en la organización de la celebración de las bodas de oro, en el marco de un evento académico como corresponde a una entidad científica, que congrega a sus asociados; es decir, que los aglutina como gremio, lo cual envía un mensaje que resalta el carácter académico y gremial de la Asociación.

Otro frente de trabajo ha sido tener un Plan de Acción que facilite la gestión, con unas líneas definidas que nos marquen permanentemente el norte y nos mantengan por el camino correcto.

La gestión para la comunicación interna y externa de la Asociación es vital, por ello resulta imperativo fortalecer la labor de nuestra revista con una línea específica de trabajo para continuar su desarrollo y alcanzar las metas que titánicamente su editora y grupo de colaboradores se han propuesto. Ello contribuirá a estrechar lazos entre la Asociación y sus asociados.

Siguiendo esta misma ruta, se trabajó en el diseño y puesta en marcha de una nueva plataforma para la página web, que le permitirá ser mucho

más interactiva, así como avanzar en el uso de redes sociales que motiven a los asociados y permitan acercarnos los unos a los otros.

Cincuenta años marcan un hito en la historia de nuestra Asociación; es una oportunidad para presentarnos renovados ante nosotros mismos y ante la sociedad en su conjunto. Por ello se trabajó en el diseño de una nueva imagen que represente los 50 años de la Asociación Colombiana de Medicina Física y Rehabilitación.

Sin perder de vista nuestra historia, se vinculó un componente simbólico de color para la imagen que nos representa, el Ave Fénix, que se puso a consideración de los asociados, para que la decisión fuera participativa y estimulara la comunicación con sus integrantes. Gracias a esto, se logró con una amplia colaboración de los asociados, una imagen bañada en oro, el color que conmemora el cincuentenario, el color que representa la grandeza, la prosperidad y la sabiduría; el color que revitaliza la mente, las energías y la inspiración.

Nuestra identidad visual, ahora dorada, con el Ave Fénix en posición frontal, con una mirada directa a sus miembros y a la sociedad que se sirve de la gestión de todos los profesionales que conforman la Asociación. Sus alas están desplegadas, dispuestas a alzar el vuelo; vuelo que representa la visión de futuro con la que se asume este nuevo capítulo gremial. Estas alas abiertas también significan el acogimiento de una Asociación que se empeña en fortalecer la relación con cada asociado.

Ante la celebración de los cincuenta años de creación de nuestra Asociación, debemos preguntarnos: ¿Hacia dónde vamos ahora y cuál es nuestra meta? No podemos ser pasivos; el presente y el futuro dependen de todos nosotros, de la participación activa de nuestros asociados, de nuestra responsabilidad personal y profesional; por eso propongo aquí y ahora hacer un compromiso para con nuestra Asociación. Solo así podremos seguir escribiendo con orgullo nuestra historia.

Sea esta la oportunidad para rendir un afectuoso y sentido homenaje a los Dres. Julio Garavito, Hernando Montero, Carlos Mora M., Jorge Pardo R., Miguel Rangel F., Napoleón Rojas y Fernando Serrano, siete ilustres médicos quienes elaboraron los estatutos y el 13 de marzo de 1963 crearon la Sociedad, hoy Asociación, con la Personería Jurídica núm. 3763 de dicho año. Por el entusiasmo de ellos y el trabajo dedicado y entusiasta de cada uno de ustedes y de quienes han tomado las riendas de la Asociación desde ese entonces, es que hoy existimos y estamos celebrando cinco décadas de desarrollo, de logros académicos y gremiales, que nos llenan de orgullo y certidumbre de un futuro prometedor, pleno de exigentes retos que nos estimulan a ser cada día mejores.

Belkys Beatriz Ángulo Brión
Presidenta
Asociación Colombiana
de Medicina Física y Rehabilitación